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東吳大學 99 學年度第 1 學期第 11 次業務會報紀錄 

經 99 學年度第 1 學期第 12 次業務會報確認通過 

 
時  間：中華民國 99 年 11 月 22 日（星期一）下午 2 時 10 分 
地  點：城中校區 2227 會議室 
出  席：林錦川副校長、趙維良教務長、洪家殷學生事務長、張德利代理總務長、 

邱永和研務長、許晉雄處長、莫藜藜院長、賴錦雀院長、朱啟平院長、 

楊奕華院長、邱永和院長、賈凱傑主任秘書、林政鴻主任、洪碧珠主任、 

丁原基館長、何希慧主任、林遵遠主任、劉義群主任、陳啟峰主任、 

劉宗哲主任。 

請  假：鄭為民主任、吳添福主任 

記  錄：莊琬琳專員 
 
 

一、主席報告 

    上星期王總務長提出由於工作調適等因素希望辭卸主管職位，經與王總務長懇談

後，勉強同意。目前正積極尋找新總務長人選，總務處先由事務組張德利組長暫代

總務長。兩年來王總務長積極任事，多方幫忙，非常謝謝王總務長兩年來的協助及

多年來對學校的諸多貢獻。 

二、確認上次會議紀錄：修正通過。 

三、上次會議結論執行狀況：無 

四、各單位業務報告（報告順序如下）： 
    教務長： 

    1.已做完選課檢核條件之說明。 

    2.本週與宏碁公司做第二次的討論，目前學籍子系統方面已有一些進展。 

    研務長： 

    12 月 2~3 日辦理校務自我評鑑委員訪評，訪評委員 10 位，由周逸衡教授擔任召集

人。12 月 1 日上午辦理預演，由副校長主持。12 月 2 日訪評第 1 天行程結束後，

訂於 17:30 於普仁講堂辦理「研復待釐清問題主管會議」，請各位師長參加並議定

如何處理委員提出之待清釐問題。 

    人社院院長： 

    1.11 月 24 日錢復先生蒞校演講「我的學思歷程」。 

2.日前本人與黃秀端主任前往日本愛知大學演講「台灣婦女權益發展和福利政

策」，以及「台灣國會政治的發展經驗」，行前由國合組提供之資料得知，本校與

愛知大學於民國 92 年簽訂校級合約，前 3 年陸續有學生來我校，近 4 年皆未再

送學生至本校研讀，經與愛知大學副校長及國際交流課課長了解後，原因是本校

的宿舍問題及沒有足夠的華語課程，但他們希望能在學生交流方面繼續加強。 

 研務長回應：本校宿舍有限，所以宿舍的問題比較難解決。 

外語學院院長： 
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1.11 月 18～21 日本人受邀前往日本國立宮崎大學教育文化學部（本院之國際交流

協約單位）進行專題演講、研究生論文發表講評，並拜訪該校校長、副校長及國

際交流長等。 

2.今年 9月與宮崎大學換約，國合組建議將原是校級合約更改為院級合約，但換約

之後，才發現院級合約不適用於雙聯學制，這是在交流上遇到的困擾。 

 研務長回應：本校學術合作協議書分為校、院、系三級，簽訂程序有一定的規  

範。 

 校長指示：有關學術交流合作，涉及未來有可能發展為雙聯學制等，不宜由 

院長或系主任決定簽訂院級或系級合約，日後皆需經校方（研務處）

評估後再簽約。 

    教學資源中心主任： 

    上星期六至教育部做教學卓越計畫簡報，對新年度計畫書並沒有太多的爭議，反而

是針對台評會至本校所做教學滿意度問卷調查，調查結果不理想，提出問題。 

    推廣部主任： 

    1.教育部委辦樂齡大學已開班，感謝外語學院、圖書館及教學資源中心於開訓典禮

時的協助。本次樂齡大學計畫有 83 所學校申請，56 所學校獲得計畫，補助總金

額約 1500 萬，預計招收 2200 名學生。 

    2.上星期至香港浸會大學參加第 11 屆「海峽兩岸四地繼續教育論壇」。 

    通識教育中心主任： 

    1.「通識讀書會」系列活動於 11 月 24 日邀請劉克襄老師主講「台灣鐡路便當的故

事」。 

    2.上次邀請至本校演講之「父後七日」作者劉梓潔獲金馬獎最佳改編劇本獎。 

    體育室主任： 

    1.本校鐵人三項代表隊參加「全國大專院校 99 學年度鐵人二項錦標賽」榮獲大專

女生公開組第一名（政一 B陳培溫），大專女生一般組第一名（音樂三葉家含）。 

    2.下星期一（11 月 29 日）辦理體育專案評鑑，並於桌球室舉辦超馬 10 年回顧展。 

 

五、提案討論（無） 

六、臨時動議（無） 

七、散會 


